

Los aviones de la lucha antigranizo combatieron la tormenta del sábado

Durante la noche del sábado se produjo una tormenta de grandes magnitudes en la zona centro y este de la provincia, los aviones de la lucha antigranizo salieron a hacerle frente y los generadores de superficie se encendieron a las 18 hs.

Desde el Ministerio de Agroindustria a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas se informa que los peritos tasadores ya están trabajando sobre las fincas dañadas por la tormenta granicera del sábado para evaluar los porcentajes reales del daño producido en la zona.

Los distritos afectados en la zona norte-este fueron: Los Campamentos, Santa María de Oro, Este de La Central, Ciudad y Este de Andrade (Rivadavia) Philips y Algarrobo Grande (Junín) Alto Verde, El Ramblón, El Espino y Montecaseros (San Martín) 12 de Octubre y El Mercado (Santa Rosa) y Este de La Paz. Y en zona centro: Villa Seca, Las Pintadas, Oeste de El Totoral y Ciudad (Tunuyán) Este de Cordón del Plata (Tupungato).

Si bien se puede considerar una tormenta severa, se le consultó al Director de Contingencias, Ing. Agr. Marcos Scipioni sobre los daños, y aseguró que si bien restan realizar algunas tasaciones, con la proyección realizada aún nos encontramos por debajo del promedio histórico de daños.

Se les recuerda a los productores que cuentan con 10 días hábiles a partir de hoy para realizar las denuncias en los centros receptores distribuidos por el territorio provincial. Ante cualquier duda o consulta se pueden dirigir a la Sede Central de la DACC o bien entrar en nuestra página de Internet: www.contingencias.mendoza.gov.ar

DACC 25-02-2013